



Le taux d'inflation au Canada a augmenté à 4,7 % en octobre

le 17 novembre 2021

Le taux d'inflation globale au Canada est passé de 4,4 % en septembre à 4,7 % en octobre. Cet écart de 0,3 point de pourcentage est attribuable essentiellement à la hausse des prix de l'énergie (+25,5 %). La hausse pour les autres produits et services a été également plus marquée. Au cours des trois derniers mois, 57,9 % du panier des consommateurs a augmenté en moyenne plus vite que prévu par rapport aux niveaux d'avant la pandémie (2019). Quant aux prix hors alimentation et énergie, ils ont augmenté à un rythme plus lent de 3,2 %. Nous nous attendons à un relâchement de la politique monétaire de la Banque du Canada, qui devrait commencer à relever ses taux au deuxième trimestre de l'année prochaine.

